

## Concert de l'école de musique demain



*Participants au concert du 19 avril./Photo DDM.*

Du 8 au 10 avril, l'Ecole de Musique Intercommunale du Frontonnais (EMIF) a organisé un stage de musique d'ensemble, un temps fort de rencontre entre trois ateliers de l'école : l'orchestre symphonique et les deux ateliers rock (jeunes et adultes).

Ce stage avait pour objectif de parfaire le répertoire propre de chaque atelier mais surtout de préparer un répertoire commun en vue du concert prévu le mercredi 19 avril à 19 h 30 à la salle des fêtes Michel Colucci à Castelnau d'Estrétefonds.

Sous le regard de leurs professeurs, Christel et Bernard Gautherin, et Marie Neulat, les jeunes et les moins jeunes musiciens ont travaillé les grands tubes du genre fusion symphonique-rock : Palladio de Karl Jenkins, Music de John Miles, Viva la vida de Coldplay et Nothing else matter de Metallica.

Ce stage a pu avoir lieu grâce au soutien de la C C du Frontonnais et l'effort organisationnel de LEC Grand Sud.

Il a permis de renforcer la cohésion du groupe et d'instaurer une dynamique positive. Reste à souligner le caractère éclectique et intergénérationnel de l'échange. Face au succès de la formule l'équipe pédagogique de l'école réfléchit d'ores et déjà à la pérennisation de ce type d'action. Le mercredi 19 avril à 19 h 30 l'entrée au concert sera gratuite.